



立志の丘

第12号
R4.6.10
西目中学校
文責：高野

震度7・大津波警報発令を想定した避難訓練実施

6月3日（金）5校時に、震度7の地震と大津波警報発令を想定した避難訓練を行いました。今回は、地震発生時の避難経路や避難場所を確認し、素早く安全に避難できることを目的に行った訓練でした。生徒達は、地震発生後机の下に避難して、その後テニスコート脇に避難し、全員の安否を確認することができました。その後は大津波警報が発令されていたため、海拔26メートル+校舎の高さ12.5メートルの合わせて38.5メートルの屋上へ二次避難する訓練も実施しました。訓練終了後には、本校の先輩である、西目分署 ****主任より「有事の際に命を守るためには、こういうことを体で覚えて積み重ねていくことが大事。また、日頃から地震や津波以外の災害についても意識をもって、命を守る行動について考えてほしい。」などの講評をいただきました。



****主任の他に当日は西目分署から、****主査、****主査、****主任においでいただき、避難訓練の全体を通してご指導いただきました。災害はいつ何時起こるか分かりません。安全な今こそ、どこに逃げるか、何をもってどのように行動するかなど、家族で話し合っ準備しておくことが大事です。次は秋に火災を想定した避難訓練と不審者対応訓練を行う予定です。

避難訓練を終えて(振り返り)

【1年A組 茂****】

私は、今日の避難訓練では、本番のように避難することができました。でも私は、本当に津波や地震を感じたことがないので、津波や地震が来たら、先生の指示に従って「考動」して自分の命を守りたいです。



【1年B組 佐****】

私は、避難訓練をするとき、周りは知らない人、知らない場所で、指示がなかったら、ということ意識して訓練することができました。地震はいつ起こるか分からないので、避難訓練の積み重ねで、地震が来たときにしっかりと対応していきたいです。



【2年A組 畠****】

今回の避難訓練で、初めて屋上に避難したけれど、素早く避難できました。

本当に避難をしなければならぬ時に、今回のことをしっかり行えるようにしたいです。自分の命を自分で守るために、避難のルールを守って、すばやくできるように、日頃から対策することが大切だと思いました。

【2年B組 川****】

今日の避難訓練では、しっかり「おはしも」を守ることができました。今日は避難訓練だから、いつ起きてどこに避難すればいいのか分かっていただけ、実際はいつ起きるか分からないし、自分がどこにいるときに起こるか分からないので、日頃から、避難訓練にしっかり取り組んでいきたいです。そして、もう一度、家族で避難経路を確認したいです。



避難訓練を終えて(振り返り)

【3年A組 佐****】

避難するときに、私語を慎んで行動できました。消防士さんがおっしゃっていたとおり、いざ災害が起きたら、今まで通りの行動ができるかどうか分からないので、避難訓練をちゃんと積み重ねていきたいです。



【3年B組 工****】

実際にあったと考えて行動することができた。静かに行動し、話を聞くことができた。

最近大きめの地震が増えてきていて、いつ何があるか分からない状況になっているが、いざきたら、まず指示をちゃんと聞いて、冷静に行動に移りたい。また、家にいるときになくなった場合、どうすればいいのかすぐ判断できるように、家族で話し合っておきたい。自分の命を守れるよう、しっかり考えたい。



毛虫除去ご協力ありがとうございます！

寒暖の差が激しく、急に気温が下がったり、上がったりの毎日ですが、人間の心理と同様に、毛虫たちも温かくなると、活動が活発になるようです。そのため、毎日毛虫との戦いは続いています。ありがたいことに、地域の方々がボランティアとして毛虫駆除にご協力してくださいました。500歳野球チームの皆さんです。



よく見ると目が可愛いマイマイガの幼虫

また、先日の学校便りで毛虫を入れるペットボトルの寄付をお願いしたところ、西目駐在所の**巡查部長、1A福****さん、2B佐****さん(****さん・****さん)が、早速もってきてくれました。500ミリリットルだと、洗剤を入れてもすぐに毛虫が這い上がってきってしまうので、大きなペットボトルはありがたい限りです。毛虫除去の皆さんとご寄付のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

総体まであと1週間！

地区総体まであと1週間となりました。運動部に所属している3年生にとっては、中学校生活最後の地区総体となります。どの部も18日、19日の



本番に向けて、技術面も精神面も最後の調整に入っています。春季大会の成果と課題を生かして新たな目標を掲げてこれまで頑張ってきたことに自信と誇りをもって、あと1週間最終

確認をしていきましょう。何よりも体調管理

が大事ですので、自分の体は自分で整えることが必要です。試合のスケジュールと同じ時間に

起きる、朝食を摂る、トイレに行く、などに気をつけているアスリートもいます。何でもいいので



で自分に合った調整方法で残り1週間頑張っていきましょう。

応援団を中心に応援練習も頑張っています。6月8日(水)

は全校応援練習を行いました。6月17日(金)の壮行会に向けてこちらも毎日練習に励んでいます。1家族につき2名までの参観となりますが、ご都合のつく方はご来校いただいてぜひご参観ください。併せて、17日は朝から「みんなの登校日」の日ですので8:35~10:45までの1、2校時の授業もご参観ください。頑張っている生徒達の姿を見て、励ましのお声がけをお願いします。

教科書展示会のお知らせ

本日、6月10日(金)から6月25日(土)まで、カダーレ内中央図書館1階東口側閲覧スペース(ガラス張り)にて「教科書展示会」が開催されています。教科書展示会は、保護者や一般の皆様にも、小学校、中学校、高等学校用の教科書をご覧

いただいて、広くご意見をいただく場でもあります。9:30~17:00まで開催しておりますので、ぜひお立ち寄りください。

【学校教育目標】 夢を力に ～立志三訓～ 希望・友情・鍛練